



Ensemble vers la réussite

Communiqué de presse

Une brigade verte et du compostage pour l'École Saint-Jean-Bosco!



GATINEAU LE 20 JUIN 2017 - En avril 2017, l'École Saint-Jean-Bosco a fait un pas de plus pour l'environnement. Avec le soutien de l'organisme Enviro Édu-Action, le dynamisme du technicien en service de garde de l'école, M. Jean-Marc Mogé, et l'adhésion de toute l'équipe-école au projet de compostage, l'école est maintenant active.

Ce sont des élèves de 4e année qui réalisent sur le terrain les actions quotidiennes du tri des déchets aux aires de dîner afin de mettre davantage de l'avant la récupération et le compostage. Ils ont reçu une formation de l'organisme Enviro Édu-Action en avril dernier.

Bravo à la brigade verte de l'École Saint-Jean-Bosco pour cet engagement! Dès le début de la prochaine année scolaire, ce sont toutes les aires de l'école qui feront l'objet du tri de déchet écoresponsable.

- 30 -

Référence : *Mme Louise Beauchamp, directrice adjointe à l'École Saint-Jean-Bosco*
Source : *Mme Paméla Touchette-Giroux, coordonnatrice*
Mme Caroline Sauvé, directrice
Service des communications - CSPO
819 771-4548, poste 850700

Secrétariat général et Service des communications
- CSPO

225, rue Saint-Rédempteur
Gatineau (Québec)
819 771-4548 poste 850700
Courriel:
sgcspo@cspo.qc.ca
Site Internet: www.cspo.qc.ca